

2020（令和2）年4月8日

3学年担任団

3学年より お知らせ

新学期が始まりましたが、新型コロナウイルス感染症の影響は日々拡大の傾向にあります。昨日、緊急事態宣言が政府より発令され、しばらくの間登校をすることができなくなりました。このため、始業式で連絡をした以下の登校日については、『延期』となります。

4月14日（火）	}	進路ガイダンス（この1年の動き）
〃		
4月16日（木）		

4月28日（火） 内科検診

引き続き学校からの連絡は、このホームページに掲載をしますので、ご確認をお願いいたします。

上記行事の新たな日程については、緊急事態宣言が解除され、学校が再開後に連絡をいたします。

生徒の皆さんは、始業式で配布をしたSPIの問題集や『ネタ帳』に取り組んで、学校が再開されたあと、進路活動に余裕が持てるよう準備をしておいてください。また保護者の皆様方におかれましては、コロナウイルスの影響で日々のストレスが増してきているのではないかと思います。感染に十分注意をしていただくとともに、ストレスを溜めないよう、ご自愛ください。

万が一、「コロナにかかってしまった・・・」ということがありましたら、学校へご一報ください。このような連絡が無いことを願っております。